

### PROGRESS STMK: Wir machen Schule von morgen!

**Utl.: Rund 200 Schülervereinerinnen bei BILDUNGSGIPFEL im Grazer Rathaus**

Graz – Unter dem Motto ‚SCHULE 2.0 – UNSERE IDEEN FÜR DIE SCHULE VON MORGEN‘ lud die neue steirische SchülerInnen-Bewegung PROGRESS am Freitag zum 1. STEIRISCHEN BILDUNGSGIPFEL in’s Grazer Rathaus. Gemeinsam mit 30 ExpertInnen aus Politik, Medien und Wirtschaft diskutierten rund 200 SchülervereinerInnen aus allen Ecken und Winkeln des Landes über die Zukunft des österreichischen Bildungssystems. Mit dabei waren neben Landeshauptmann Franz Voves und der Grazer Vize-Bürgermeisterin Martina Schröck auch zahlreiche prominente VereinerInnen aus SPÖ, ÖVP, Grünen und NEOS.

„Stillstand: Das ist das einzige, was den meisten SchülerInnen zum österreichischen Bildungssystem einfällt. PROGRESS will dabei nicht weiter zu schauen. Deswegen haben wir engagierten Jugendlichen aus der ganzen Steiermark die Chance gegeben, aktiv über ihre Ideen, Wünsche und Visionen für eine moderne Schule zu diskutieren“, erklärt Peter Drechsler, Vorsitzender von PROGRESS Steiermark, „Der Bildungsgipfel ist die erste Veranstaltung, die im großen Maß junge Köpfe und die tatsächlichen EntscheidungsträgerInnen zusammenbringt, um ein Bildungssystem für die Zukunft zu planen.“

Diskutiert wurden unter anderem brennende Themen wie Frontalunterricht, Mobbing und Rassismus im Unterricht, politische Bildung und die Frage der gemeinsamen Schule. Höhepunkt des Bildungsgipfels war eine Diskussion zum Thema ‚Hat unsere Schule noch Zukunft?‘ mit Landeshauptmann Franz Voves, dem Bildungsexperten Prof. Bernd Schilcher und der Vorsitzenden der Bundesjugendvertretung (BJV) Laura Schoch. „24 von 28 europäischen Staaten haben ein gemeinsames Schulsystem und beweisen Tag für Tag, dass das auch für Österreich die einzig gangbare Zukunft ist“, waren sich die drei ExpertInnen einig, „Eine große Bildungsreform ist deswegen nicht nur überfällig, sondern auch dringend notwendig!“

*Der Bildungsgipfel war der Auftakt der SCHULE 2.0 Kampagne von PROGRESS Steiermark. Bis zum Ende des Schuljahres soll gemeinsam mit SchülerInnen und ExpertInnen aus der ganzen Steiermark ein demokratisches modernes Schulkonzept erarbeitet werden. PROGRESS STEIERMARK ist eine neue steirische SchülerInnen-Bewegung, die im Herbst 2013 gegründet wurde. Dutzende SchülervereinerInnen aus dem ganzen Bundesland engagieren sich ehrenamtlich bei PROGRESS. In der steirischen LandesschülerInnenvertretung (LSV) als gesetzlicher Interessensvertretung stellt PROGRESS im Schuljahr 2014/15 sechs von fünfzehn Mandaten und mit Lukas Steiner den AHS-Landesschulsprecher.*

Rückfragehinweis:

Peter Drechsler

peter.drechsler@progress-stmk.at | 0664 2395155



**PROGRESS STEIERMARK**

**facebook.com/progress.stmk | www.progress-stmk.at | office@progress-stmk.at**